

Desde el CEIP Sutefie, pretendemos acercar a los estudiantes y habitantes de Zufre al conocimiento de la ciencia a partir de actividades que pueden ser usadas en distintos grados. Para ello, partimos de un enfoque emprendedor de la ciencia y la tecnología como motor de desarrollo y herramienta de futuro. Es por ello, que creemos que este enfoque de la enseñanza es idóneo, ya que, parte de los recursos que nos ofrece el medio para crecer como individuos y como personas comprometidas con un mundo mejor. El aprendizaje basado en proyectos, la implicación de las familias, la ilusión y la motivación como argamasa de los conocimientos, es la razón de este proyecto que acaba de empezar.

